

El libro vasco más antiguo se expondrá en una sala del Parlamento habilitada como un "joyero"

La sala Tomás Moro del Parlamento vasco se convertirá en un "joyero" para acoger el libro más antiguo que se conserva escrito en euskera, de 1545, a partir del próximo martes. Será la primera vez que 'Linguae Vasconum Primitiae', una obra un poco "picante" del sacerdote Beñat Etxepare, abandone la Biblioteca Nacional de París y visite Euskadi. Este préstamo se enmarca dentro de la exposición 'Euskara jalgi hadi plazara ' ('Saca el euskera a la plaza '), que mostrará originales de literatura vasca de los siglos XVI y XVII.

Hasta 14 joyas bibliográficas, incluyendo la primera Biblia traducida al euskera, se mostrarán en esta exposición, que se podrá visitar hasta el 31 de marzo. El Parlamento vasco sacará de sus fondos obras como el catecismo de Betolaza de 1596, del que no existe ningún otro ejemplar. La sala Tomás Moro se acondicionará para no dañar los libros. Se controlará tanto la temperatura como la humedad, que no podrá pasar del 55%, y la luzde la sala será tenue.